

**"GOLPE ARTERO"**

Alejandro Páez - Página 7

**Senadores de oposición alertan que extinción de fideicomisos sí pega a derechos laborales en el Poder Judicial**

## Oposición anuncia "lluvia de amparos" contra extinción de fideicomisos del PJJ

Recurrirían a una controversia constitucional porque afecta a 55 mil trabajadores y pensiones

**Jesús Sánchez**

nacional@cronica.com.mx

Contrario a lo que asegura el presidente, Andrés Manuel López Obrador, senadores de oposición acusaron que la extinción de 13 de los 14 fideicomisos del Poder Judicial sí afectará los derechos laborales de los trabajadores, pues mucho de los 5 mil 434 millones de pesos que integran esos instrumentos son para fondar las pensiones de los que ya están en retiro, por lo cual anunciaron una lluvia de amparos y hasta controversia constitucional contra esa medida que calificaron de golpe artero.

"Realmente afectas a 55 mil trabajadores, afectas a las pensiones de los trabajadores, los derechos adquiridos con el trabajo de toda una vida en el Poder Judicial, lo mediático es lo que maneja el Ejecutivo, lo real es la afectación terrible para el Poder Judicial", acusó el Coordinador del PRI, Senado, Manuel Añorve Baños.

En tanto que el coordinador de Movimiento Ciudadano, Clemente Castañeda, calificó esta medida como uno más de los embates del Gobierno lopezobradorista contra todo aquel que no se le hinca o subordina, como es el caso del Poder Judicial y anunció que interpondrán todos los recursos jurídicos que se tengan a la mano, incluida acción de inconstitucionalidad para impedir que se violente a un poder autónomo.

"No vamos a permitir que se siga violentando, presionando, a uno de los poderes de la Unión, como es el caso del Poder Judicial", recalcó.

Castañeda sostuvo que la desaparición de los 13 fideicomisos es un golpe artero al Poder Judicial, al manejo de sus finanzas y a su propia autonomía. "Es una estrategia para mermar a quienes piensan distinto o peor aún, a quienes mantienen cierta independencia", insistió.

Recordó que en muchas ocasiones han logrado corregirle la plana al Presidente de la República, pero el daño está hecho.

"Eso es la parte complicada del asunto, que en sus decisiones hay daño, en este caso a los poderes de la Unión, particularmente al Poder Judicial. ¿Se puede recuperar?, sí, pero va a ser un proceso largo", admitió.

A su vez, el coordinador de los senadores del PRD, Miguel Ángel Mancera, calificó de preocupante la intención de la mayoría parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados de desaparecer fondos que son utilizados para garantizar la compra de vehículos de seguridad para jueces ante posibles agresiones o embates incluso del crimen organizado.

"La finalidad de los fideicomisos, romper la posibilidad de comprarles vehículos blindados a los jueces o juezas que llevan asuntos del orden penal, sería muy delicado", alertó el Coordinador del PRD, Senado, Miguel Ángel Mancera.

**LLUVIA DE AMPAROS**

Explicó que hay fideicomisos que están pactados a las condiciones generales de trabajo y si eso no se paga, habrá una afectación a los trabajadores, porque está en las condiciones generales de trabajo, por lo cual pronosticó una lluvia de amparos.

"Puede haber materia de una acción de inconstitucionalidad, porque finalmente es una ley, es un procedimiento parlamentario, y que también es muy probable que haya muchos trabajadores y trabajadoras que ante esta afectación se vayan a tramitar juicios de amparo", vaticinó el perredista.